

日 総
2025
便り

No118.2月号.松本星

本年もよくお願いします

あっという間に1年が経ち2025年が始まりました！
今年も1年、職員一同学生たちの成長に熱く関わっていただければと思います！！

＼1日よろしくねー！！

両学科1年生附属園実習

1/17(金)に両学科1年生が本校附属園であるおおくらの森幼稚園・保育園で基礎実習を行いました。今回で2回目の実習であり、みんな笑顔で元気に頑張れたみたいです！

1日という短い時間でしたが多くのことを体験し、学びや気づきが沢山あったことでしょう！園の子どもたちも実習生と遊べてとっても喜んでいました♪

今回の経験を忘れずに、これからも素敵な先生を目指し何事にも一生懸命取り組んでいってください☆彡



絵馬に目標を掲げました！

2025年、年始めの講義は絵馬づくり！
「教員採用試験に合格する！！」など勉学の目標を始め、「人間力を磨く」「成人として立派な大人になる」などの内面を鍛えていこう！と目標を立てた学生も多くいました♪手作り絵馬は学校内に飾っています！
中にはユニークな目標を立てた学生もいたみたいですのでみなさん是非チェックしてみてください(´-`)ノ
今月の日総だよりには職員の抱負を手書きで載せております！そちらも是非ご覧ください！

2月からの実習に向けて…

2月から始まる教育実習・保育実習に向けて2年生が着々と準備を進めております！現在2年生が取り組んでいますのが「模擬保育」です！先生になりきり、起こりうる様々なことを想定し活動にチャレンジしています！

模擬保育には、実習をすでに経験した先輩たちにも講義に入ってもらう沢山のアドバイスをもらっているのですが、そこで感じる先輩たちの成長には胸が熱くなります…

切磋琢磨し成長していく学生たち。私たち職員も負けじと頑張らねば(;´Д`;)☆

初めての实習
緊張するけど
頑張るぞー！

子どもたちが楽しめる
ようにこんな声を掛けるよ！



ハサミを使うときは…

風船のペーパースーツ
遊びに挑戦！！

実習
fightだ！



2025 職員抱負

日は好日



地道に



Update!!



仕事と子育てを
全力で楽しむ!!



苦勞を
惜しまない!



原点回帰



感謝の気持ち
を
ちねない!



校長室の窓から

原点回帰

文責 高木

今月号担当の星太先生から上記の職員抱負を依頼され「原点回帰」と記載した。広辞苑では「物事の出发点に帰ること、基本に戻ること」と解説されている。とはいえ教師生活半世紀を越えいつの時点を自分自身の原点とするか、はたと困った。昭和49年に学生気分が抜け無いまま教壇に立ち、10回の転勤。その半分以上は県教委の仕事、管理職の仕事と直接生徒達と関わりが少ない業務。当然担任も全くなし、述べ数にすれば1万人に近い生徒や保護者とのキャッチボールが直接出来ないもどかしさは今更ながら残念でならない。

振り返ると初任から数年間は正しく猪突猛進、俺についてこいとばかりに全力ダッシュ。時に後ろを振り向くとついて来てるのはポツリポツリ。今、50年間を振り返って自分自身、つけたかった力のはっきりしている。「笑い飛ばす力」である。笑い飛ばせなかった現実は今でも引きずっているかもしれない。勿論それらに優る教師としてのやり甲斐を折々に体感できたことは、生徒・保護者との最高の思い出であり宝である。

初任時のようにいきなりトップギアでは走れない、走り続けられないと自覚した頃からの目標を私は「頑張らない」と設定していたように記憶している。結果的に目標を達成するためには、強弱・メリハリ・区切り・脱力と集中・周囲との連携が効率をあげると実感したからである。あと僅かの時間で本校を後にし、実社会と教育現場の荒波に舟をこぎ出そうとする卒業生、若き後輩達の前途に期待は募る。